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 بسم اللّه الرحْمن الرحيم
 

 Lección 18
 
En esta lección, vamos a ver: 
 
 مُثَ نَّىال .1  
 

A diferencia del francés, el árabe tiene tres números: 

 El singualr 

 El duelo 

 El plural 
 
El duelo se refiere a dos, encima viene el plural. 
 

 La forma del duelo es un   ان (-âni) en terminación, ejemplos: 
 

  بَ يْت    ان  بَ يْتَ  

  يَد    ان  يَدَ  

 
 El duelo de هَذَا es   هَذَان, y el de   هَاتاَن   ,هَذ ه, ejemplos: 

 
  هَذَان  ك تَاباَن    هَاتاَن  سَي َّرَتاَن   

 
 El duelo de  َهُو y  َه ي es هُمَا, ejemplos: 
 

 مَنْ هَذَان  الْوَلَدَان  ؟
¿Quiénes son estos dos chicos? 

. يْدَان   * هُمَا طاَل بَان  جَد 
Ellos (dos) son nuevos estudiantes. 
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 أَيْنَ الُأخَتَان  ؟
¿Dónde están las dos hermanas? 

 ف ي الْغُرْفَة .هُمَا 
Ambos están en la habitación. 

 
* Nota que el adjetivo calificando un duelo de un nombre será también duelo. 
 
 
 كَمْ  .2  
 

  .”significa “cuánto كَمْ 

La palabra que seguirá  ْكَم será singular y al acusativo: 
 

 ك تَاباً ؟كَمْ  
¿Cuántos libros? 

 كَمْ سَيَّارةًَ ؟
¿Cuántos coches? 

 
Un nombre en al acusativo con un تَ نْو ين tiene un ا no pronunciado :   ك تَاباً ,ك تَاب y   ك تَاب. 

Pero un nombre acabando por ة no necesita este سَيَّارةًَ  ,سَيَّارةَ   : ا y   َسَيَّارة. 
 
 

 Exercices 
 

1 Contestar las siguientes preguntas usando el duelo : 

 كَمْ قَ لَمًا ع نْدَكَ ؟ 
.ع نْد يْ قَ لَمَان     
 Tenga en cuenta que el duelo de   أَخ es   أَخَوَان (y no   أَخَان). 
2 Leer y escribir. 
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3 Completar el siguiente con la palabra apropiada, y vocalizar con la terminación 

 correcta. 

4 Poner al sujeto de las frases siguientes al duelo. 
  

5 Leer y escribir los siguientes nombres con el terminación correcta. 

  

6 Escribir el duelo de las siguientes palabras. 

  
 

 Vocabulario
     
ي  حَ ال ياَلُ ر  ال الع يْدُ   لَةُ    السَّب ورةَُ  العَج 

el distrito la fiesta el riyal la rueda la pizarra 

*كَعَات  رَّ ال النَّاف ذَةُ  الم سْطَرَةُ  السَّنَةُ    
 el año la regla la ventana pl. de  ُالرَّكْعَة 

 
* Tenga en cuenta que la segunda letra (ك) tiene un سُكُون al singular, y una فَ تْحَة al plural. 


